

## CATEDRA DE PIANO

Ante una selecta concurrencia tuvo efecto en la residencia particular de la señora Aída de Ruth, situada de Candilito a Tablitas N<sup>o</sup> 178, el primer exámen de las discípulas de piano que la señora Ruth dirige en su escuela privada.

Las alumnas, Tuvinia Mendoza, Mercedes Valladares, Josefa Mendoza, Eglantina Reverón, Hilda Torres, Isabel Cecilia Berthier y el jovencito José Antonio Salas rindieron sobresalientemente sus pruebas. Y merecieron cálidos aplausos y muy favorables comentarios por sus evidentes méritos artísticos, las señoritas Melena Mendoza, Eva Mondolfi, Carmen Carolina Torres, Lucía Velutini y Carmen Abrahamz.

La señora Ruth obsequió a la concurrencia una taza de té y recibió cordiales parabienes por sus buenas dotes pedagógicas puestas en evidencia por el lucido grupo de discípulas.